



en vista de las falsas noticias comunicadas por la prensa.—(Política.)

EDICION DE LA TARDE

DE HOY 5 DE OCTUBRE.

Hoy publica la Gaceta el real decreto mandando que se reúnan las Cortes el día 30 del presente mes...

El vapor-correo que saldrá para el apostadero de la Habana el día 21 del actual, conducirá 900 marineros...

Se ha dispuesto por el ministerio de Marina que todos los buques apresados con contrabando se utilicen por el Estado...

Un periódico democrático asegura no ser cierto que el ex-general D. Juan Contreras haya pensado en venir a España...

En cartas particulares y periódicos hemos recibido hoy las siguientes noticias:

Sevilla, 4. Ha vacado la plaza de maestro armero del 6.º regimiento montado de artillería...

Málaga, 4. La festividad de San Miguel se solemnizará mañana y el domingo próximo con fuegos artificiales, músicas, bailes...

Barcelona, 4. El periódico la Imprenta y la revista catalana la Renaixensa han sido denunciados por el fiscal...

El Sr. Villaiba, director de Establecimientos penales, ha sido obsequiado en San Fernando con un espléndido banquete...

Ferrol, 3. El capitán general de este departamento

ha visitado el acedero para ver el punto mejor donde deben plantarse los nuevos talleres destinados a la construcción de barcos de hierro.

Córdoba, 4. El precio de la carne experimentará mañana un aumento de dos cuartos por cada libra.

Valencia, 4. Con motivo de la reforma introducida en la plantilla del personal de la secretaría del ayuntamiento...

Berga, 3. En la vecina villa de Gironellas hace estragos la viruela.

Tortosa, 4. El registrador de la propiedad de este partido ha demandado de injuria al director del Diario de Tortosa.

Bilbao, 4. En Muzquiz han sido robados de la Iglesia de San Juan de Somorrostro un copón de plata y otros objetos sagrados...

Santander, 4. Ha tomado posesión del cargo de ingeniero jefe de esta provincia D. Felipe Mingo.

Alicante, 4. Ayer fué conducido a la última morada el cadáver de D. Manuela Miranda y Randon, madre del gobernador civil de esta provincia...

Cartagena, 4. Ayer circuló por esta capital la noticia de que en uno de los barrios se han presentado varios casos de fiebre amarilla.

Zaragoza, 4. Al periódico semanal la Torre Nueva le ha sido retirada la autorización que tenía para publicarse...

Valencia, 4. Ha tomado posesión del cargo de presidente de la comisión de evaluación y jefe de la de estadística de esta provincia, don Cayetano Alcázar.

Burgos, 4. S. M. el rey se alojará en el soberbio palacio provincial, magnífico edificio construido hace pocos años...

Madrid, 4. Las fuerzas que S. M. ha de revistar y que son las que guarnecen la plaza, son: seis batallones, un regimiento de artillería y otro de caballería.

Es probable que el domingo llegue directamente de Madrid la escolta de S. M. No se encuentra un carruaje, a pesar de

que el número de estos, por estar todos alquilados para el día de la revista en el Campo de Gamonal.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Bombay, 5 (mañana).

Durante todo el día de ayer se han estado haciendo preparativos militares en grande escala, como si la guerra fuese inminente.

Se está operando a toda prisa la concentración de tropas inglesas sobre la frontera del Afghanistan.

Los afganistanes están tomando con la mayor rapidez disposiciones defensivas.

Constantinopla, 5. El portador otomano de la orden de la Puerta al gobernador de Podgoriza, de que entregase la plaza a los montenegrinos...

Londres, 5. El periódico el Morning-Post, en su número de esta mañana, dice que el príncipe de Gortschakoff, primer ministro del czar...

Esta noticia ha producido general indignación.

Esta tarde a las cuatro se embarcarán en el tren todos los caballos del escuadrón de Escolta Real...

El juzgado de Leon ha absuelto libremente al redactor del Porvenir de aquella ciudad, Sr. Reyero...

A las nueve y media de la mañana de hoy ha tenido lugar la conducción al cementerio de San Isidro, del cadáver de nuestro respetable amigo el malogrado fiscal del tribunal Supremo don Ricardo Alzugaray y Yanguas.

Las justas y merecidas simpatías de que gozaba el Sr. Alzugaray se han demostrado en la inmensa y distinguida concurrencia que ha asistido a rendir el último tributo a la amistad...

El finebre cortejo le formaban, entre otras personas que no recordamos, el Sr. Calderón Collantes, ministro de Gracia y Justicia...

Nosotros, que nos honrábamos con la amistad del Sr. Alzugaray, lamentamos su temprana muerte, y enviamos a su angustiada familia el testimonio sincero de nuestro profundo pesar.

Los Debates asegura que ayer hubo consejo de ministros en la presidencia. La Gaceta Universal dice sobre el mismo asunto:

«A la una y media de esta tarde se han reunido en la Presidencia del Consejo los ministros de Gracia y Justicia, Hacienda e Interior de Gobernación...

No hubo consejo de ministros, pues los señores Calderón Collantes, Silvela, y Pavia, que estuvieron en la Presidencia ayer, fueron a ponerse de acuerdo con el presidente sobre asuntos de sus departamentos...

Anoche se estrenó en el teatro de la Zarzuela, para inaugurar la temporada, la en tres actos La banda del rey, cuyo éxito fué muy satisfactorio.

Anoche se estrenó en el teatro de la Zarzuela, para inaugurar la temporada, la en tres actos La banda del rey, cuyo éxito fué muy satisfactorio.

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Valladolid 5, (12'43 tarde).

S. M. el rey ha hecho una minuciosa visita a la academia de Caballería, dirigiendo varias preguntas a las clases a los alumnos.

del Sr. Barberí sobre motivos de zarzuelas. El teatro, decorado nuevamente, ofreció un magnífico golpe de vista...

En la quinta llamada Alameda Virginia, situada al lado de la de Ocaña, y propiedad de los Sres. Duran y Cuervo, ha ocurrido el día 2 una lamentable desgracia...

El ministro de Gracia y Justicia ha dirigido una real orden a los tribunales disponiendo que, en el caso de fallecimiento de alguno de los altos funcionarios de la magistratura...

Anoche se estrenó en el teatro de Eslava un pasillo en un acto y en versos titulado El ajen de bullir...

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Valladolid 5, (12'43 tarde).

S. M. el rey ha hecho una minuciosa visita a la academia de Caballería, dirigiendo varias preguntas a las clases a los alumnos.

banda de hombres del seno de aquellas tinieblas opacas y pasó delante de ellos. Otra falange venía a pocos pasos detrás. —¿Qué hacemos?—preguntó Coq Heron en voz baja a su amo. —Seguirles. Y encaminándose en seguimiento de los últimos que pasaron, mezcláronse a la tropa...

silenciosas de los imperiales estrechábanse ante la excavación que se abría como la siniestra boca del infierno; la claridad de la linterna hacia más densas aun las óscas sombras de la neblina que oscuraba el campo. Hecctor no podía saber dónde estaba ni dónde iba, pero resuelto a seguir a aquella gente, puso el pie en los bordes del agujero...

trelia; la columna apresuró el paso, y pocos minutos después, confundieron sus reflejos las dos antorchas. Cuando Hecctor las alcanzó, encontróse en un sótano estenso, donde llegaba la estrechidad del acueducto: los hombres que le acompañaban alineáronse a lo largo de las paredes, silenciosos como sombras...

mo de los que habían entrado con él en el subterráneo. Cuando todos estuvieron en orden, uno de los oficiales abrió la puerta que daba a la calle y salió la columna en el más profundo silencio. La calle estaba desierta; la niebla empezaba a dispersarse y los pálidos fulgores matutinos flotaban ya inciertos en los bordes de las techumbres...

—¡Ah teneis mi respuesta!—gritó Hecctor, —esos son los imperiales. ¡Adelante! —¡Adelante!—oclamó el coronel, y movióse el regimiento a la voz de su jefe, cargando al enemigo.

Después ha dirigido las maniobras hechas por los alumnos en la explanada exterior del colegio, mostrándose altamente satisfecho del estado de la academia y de los progresos hechos por los cadetes. Han llegado el señor conde de To-reno y el cardenal Moreno.

Segun telegrama recibido hoy de Valladolid, mañana saldrá S. M. acompañado del ministro de Fomento a visitar el archivo de Simancas.

COMUNICADO.

REPOSTERÍA Y PAN DE VIENA.—Conjadosa o equívoca intención se dice haber ocurrido en esta casa dos casos de enfermedad tífus, a que se viene dando carácter epidémico. Afortunadamente el dueño de ella tiene la satisfacción de poder desmentir en absoluto semejante rumor.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY Y DE OCTUBRE.

Hoy recibimos de nuestro querido compañero, Sr. Peris Mencheta, las siguientes cartas: Avila, 4. La salida del correo me impidió anoche detallar la visita que hizo la corte a la hermosa catedral y la comedia oficial que se dió en palacio en obsequio a la academia de Administración militar y a las primeras autoridades.

La comida oficial principiá a las ocho de la noche próximamente. Además de las personas que constituyen el séquito real, tuvieron la honra de sentarse a la mesa el obispo Sr. Carrasosa, los generales Vega Inclán y Echavarría, los gobernadores civil y militar, el director de la academia, Sr. Llopi, el brigadier Macías secretario de la administración general, el coronel de E. M. Sr. Samanillo, el dean, los señores Sres. Carramolino y conde de Montefrío, el vicepresidente de la diputación, el presidente de la comisión permanente, el alcalde, el síndico, el juez de primera instancia, el coronel del 9.º tercio de la guardia civil, el jefe de parada, el conde de Valmediano, el rector de la universidad, el jefe del negociado de campaña señor Rubio, el jefe de estudios de la academia, un profesor de la misma, cuatro alumnos, el oficial mayor de alabarderos y el baron de Tucher teniente de caballería alemán, agregado al cuartel real.

Esta mañana á las ocho ha oído S. M. el rey la misa que ha dicho el prelado en la capilla de Santa Teresa, sitio donde nació el ilustre escritor gloria de este país.

En el centro del crucero se halla el panteón del infante D. Juan, hijo de aquellos piadosos monarcas. Este templo fué muy visitado por Santa Teresa, y en uno de sus altares, en el del Santísimo Cristo, donde se conserva el confesionario de la santa, cuenta la tradición y con mayor la historia, que recibió uno de los mayores favores que le prodiguó el cielo en vida.

ocuparon los heridos franceses después de la batalla de Ciudad-Rodrigo. S. M. el rey se ha dignado descansar breves instantes en la celda del maestro de novicias, y al cuarto de día ha aprovechado esta oportunidad para referirse en un suceso que acaeció a iray José Carrera en una de sus misiones.

No ha querido D. Alfonso abandonar a Avila sin visitar también la capilla de Mosen Rubi, hoy convento de religiosas dominicanas. Su arquitectura es del siglo XVI. La portada y el vestibulo son de orden corintio.

Valladolid, 4. A las doce y media en punto de la tarde partió la locomotora de la estación de Avila con dirección a esta capital. La despedida que ha hecho al rey la patria de Santa Teresa, ha sido tan afectuosa como el recibimiento. Las autoridades todas, los profesores y los alumnos y gran parte del vecindario han saludado la marcha del tron con vitores y aclamaciones.

Las salvas y las músicas nos anunciaron a las 3 y 35 minutos de la tarde que habíamos llegado al término del viaje. Con efecto, detuvo la máquina, se apeó el rey, y montó en un brioso caballo toro en medio de ardientes vivas del numeroso público allí reunido.

La carrera estaba cubierta por las tropas de la guarnición, los regimientos de infantería de San Marcel y de Miranda, los de caballería lanceros de Lusitania, cazadores de Tavera y de Albuera y una batería Krupp.

Al llegar al palacio D. Alfonso, presencia el desfile de las tropas desde el balcon principal y después recibió en el salon de Corte a las comisiones de todos los cuerpos e institutos que han ido a ofrecer sus respetos.

Por el ministro de Gracia y Justicia se ha dado orden al ministerio fiscal para que proceda a lo que haya lugar contra el doctor Cerezo por la carta que dicho señor publicó en el Imparcial, en que se aseguraba la existencia de una enfermedad que, según parece, no ha existido en Madrid, sembrando con tal motivo la alarma en el vecindario.

La Patria, contestando á un sueldo de la Correspondencia relativo a la provision de vacantes de las carreras judicial y fiscal, dijo: Como somos tan frágiles de memoria y además un tanto curiosos, para desvanecer la duda que nos asalta, mucho lo agradeceríamos nos dijera, cuando han adquirido fuerza de ley los decretos que cita, porque en otro caso, estos no pueden ni deben derogar una ley hecha en Cortes. Y no decimos más.

Hoy publica la Gaceta, como hemos anunciado, el pliego de condiciones para el arrendamiento del teatro Real, documento que extractamos en su parte mas esencial.

El arriendo será por cinco años forzoso y cinco voluntarios. Las funciones serán solo de ópera, no podrán exceder de 120 ni bajar de 90.

Con motivo de la colocacion de la primera piedra para el monumento del predilecto de la ciudad de Alcalá de Henares, Miguel de Cervantes Saavedra, la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante estableció para el día 9 de los corrientes trenes especiales de ida y vuelta entre Madrid y Alcalá, con gran reduccion de precios, que con las demás condiciones se anuncian en los carteles expuestos al público.

temporada poner en escena una ópera nueva en tres ó mas actos de maestro español, y hacer cantar un primer premio del Conservatorio que lo presente el director del mismo. La empresa tendrá que repiatar en cada año cuatro decoraciones y hacer de nuevo seis, así como el vestuario, partitura y enseres de dos óperas, quedando todo en beneficio del teatro.

Valladolid, 4. Diez la Patria: «Aun no hace cuarenta y ocho horas que ha dejado de existir el malogrado Sr. Alzugaray, y ya le indican sucesor en la fiscalía del Supremo los amigos del gobierno, designando como tal, a un ex-primario vicepresidente del Congreso que tambien fué subsecretario de Gobernacion.

El eminente vate Zorrilla está escribiendo un libro en verso y prosa, que se compondrá de dos leyendas en romance castellano, tituladas Pan de Oro y Pié de Coza, y una crítica de su popular producción dramática Don Juan Tenorio, que es origen de encontradas opiniones en los altos círculos literarios.

Ha fallecido en Madrid la señora doña Francisca Adams y Medallas, viuda de Flores, madre política del distinguido artista y editor de música Sr. Toledo.

La compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, en combinacion con la de los caminos de hierro del Norte, ha establecido billetes de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase, válidos del 5 al 8 del actual, con la reduccion del 30 por 100 á la salida de las principales estaciones de sus líneas con destino á Barcelona, á los peregrinos que en grupos de 30 deseen renovar el nuevo Pontífice los homenajes y auxilios que se tributaron a su antecesor Pío IX.

Por la direccion general de Infantería se han adoptado las siguientes resoluciones: Concediendo el remplazo al coronel D. Juan Oliver y Alzamora, á los comandantes D. Tomás Camacho y Fernandez, D. Marcel Perez Clemente, don Francisco de Asis y Fuentes, y D. Benito Zafra y Font.

Retiro á los coroneles D. Jacinto Pita Conquero y D. Diego San Roman y Pulg, y al músico mayor D. Rafael Serichol y Fernandez.

Hoy ha celebrado una larga entrevista con el ministro de la Guerra el general Lopez Pinto, que como saben nuestros lectores, está nombrado segundo cabo de la capitania general de Canarias.

Amigos íntimos del Sr. Posada Herrera, desmenten la noticia dada por un periódico de Valladolid, y reproducida por la prensa madrileña, de haber llegado á aquella poblacion dicho hombre político de paso para esta corte.

Se indica para remplazar al general Alián en el cargo de segundo cabo de Andalucía, al que ejerce igual cargo en la capitania general de Estremadura general Bayle, y para la vacante de este al mariscal de campo de cuartel en esta corte, D. José Salcedo.

Los señores Gomez y compañía, dueños del acreditado y nuevo establecimiento de

Esta tarde á la una se ha arrojado desde la muralla del Palacio real al Campo del Moro, un niño, al parecer aragonés, como de unos veintiseis años de edad, de rostro agradable y decentemente vestido. La infeliz quedó muerta instantáneamente, y al poco rato infinidad de personas rodearon el cadáver, comenzando cada cual á hacer comentarios acerca de la desgracia. La version más acreditada, al parecer, que allí oímos, fué la de que dicha jóven era casada, y que disgustos habidos en su matrimonio, la habian impulsado á tomar tan terrible resolucio. Vivía en una casa de la calle del Tesoro; antes de casarse parece que vendía verduras por las calles, y mientras su esposo ha estado en la Habana, de donde se decía habia regresado á Madrid hace un mes, se ocupaba en el oficio de sastrá.

El juzgado de primera instancia de guardia se personó en el sitio del suceso, propendió á registrar las ropas de la desgraciada y no se le encontró ningun papel. Estando en estas formalidades, se presentó un jóven que decian ser primo de la difunta, y juntamente con el juzgado se dirigió al local de este para continuar las diligencias.

Ha sido nombrado comandante militar del campamento de observacion en Leganés para las licenciados de Cuba, el coronel de infantería D. Julian Ayo y Jaques.

Después de cerrada la edicion de provincias, recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 5. La reina Isabel pasó el día de ayer en el castillo de Ferrières, que pertenece al celebre banquero Rothschild.

Después de cerrada la edicion de provincias, recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Roma, 5 (tarde). El nuevo númelo de San Sapia en el Brasil saldrá en breve para dicho punto portador de cartas del Papa y de monseñor Nina, dando gracias al emperador D. Pedro por los esfuerzos hechos por su gobierno para zanjar las dificultades existentes entre la Santa Sede y el gobierno de Rio-Janeiro.

Segun los partes oficiales últimamente recibidos, relativos al estado sanitario de esta capital, ha fallecido á las dos de la tarde de hoy la enferma atacada de tifus que residía en la casa número 13 de la calle del Carmen, hallándose en grave estado, á causa de esa enfermedad, el portero de la casa número 13, de la calle de Tetuan. A es cepcion de estos dos casos, no se ha presentado otro de igual naturaleza. Los enfermos detallados en el parte anterior siguen convalecientes en el hospital de la Princesa.

Mañana á primera hora llegarán á Santander y sin tocar en Madrid serán transportados en el mismo tren, por la via de divagacion, á Leganés, 617 voluntarios de Cuba. Pasado mañana llegarán 624 más con igual destino, procedentes tambien de Santander.

El martes 8 saldrá de Madrid un correo para las islas de Cuba y Puerto-Rico. El ministro de Estado, Sr. Sivela, no ha asistido hoy á su despacho por encontrarse algo indispuerto.

A las cinco de esta tarde ha ocurrido un lance desagradable en la Carrera de San Jerónimo, entre dos personas muy conocidas en los círculos de esta capital, quedando, al parecer, levemente herido, uno de los contendientes.

Se ha mandado á la empresa del tranvia de Chamberi que levante una de las dos vias que ha establecido en la calle de Puencarral, por resultar obstruida la calle para el libre tránsito.

Esta tarde, y tan luego como recibió la órden del capitán general el activo jefe de sanidad militar Sr. Parallé, envió al campamento de Leganés el personal y material necesario para atender á las necesidades que reclama la medida de acampar en aquel punto á los licenciados de Cuba.

Se ha puesto á la venta en las principales librerías la Crónica tauromáquica de las fiestas reales de toros escrita por don Jose Santa Celoma. Esta notable revista van precedida de una reseña histórica que demuestra los grandes conocimientos que el torero tiene del referido escritor.

Los señores Gomez y compañía, dueños del acreditado y nuevo establecimiento de

parfumería «La Violeta» han regresado de París y Londres de efectuar sus compras para su establecimiento. Hemos oido hacer grandes elogios del Agua Sanitaria salicilada, profiláctico de toda epidemia, según su autor, y cosmético indispensable en el tocador de toda señora para baños, ablucones, fiego de apositos y todo lo conveniente á la higiene privada.

SANTOS DE MAÑANA.—La fiesta de Nuestra Señora del Rosario, y San Bruno, confesor. —Temperatura máxima de ayer 28 grados, mínima 13.º. —Ayer no llovió en provincia alguna.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Presbiteros Naturales de Madrid, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde compitas y procesion de reserva.

En la parroquia de San José se celebrará función a Nuestra Señora del Rosario, á expensas de la congregación; á las diez será la misa mayor, con manifiesto y sermón, que predicará D. German Aledo, concluyendo con la reserva y la salva.

La asociación de Nuestra Señora de Lourdes, establecida en la capilla llamada del Obispo, celebra piadosos ejercicios á las cinco de la tarde, con sermón que predicará D. Miguel Martínez. Se cantará el Ave maris stella como lo cantan las peregrinaciones en Lourdes; se bendecirán los escapularios y se impondrá á los que tengan la devocion de recibirlo.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de Atocha en su iglesia ó la de la Qovadonga en San Luis.

BOLSA. LOT. OFIC. 5 DE OCTUBRE. Table with columns: Fondos Públicos, Matrimonios, Encuentros, Paris, 5. Includes entries like 2 por 100 interior, 15 20 0-25, etc.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO REAL.—8 1/2.—F. 3.ª ab. T. 1.ª. par.—Nigoletto. PRINCEPE ALFONSO.—(Asterius).—4 1/2.—T. par.—El hijo de la Bruja.

ESPAÑOL.—4 1/2.—El semejante á sí mismo.—Herir por los mismos filos. —9 1/2.—T. impar.—Grandezas humanas —El pez romedo. BARCELONA.—8 1/2.—T. 3.ª impar.—La banda del rey.

ESLAVA.—4 1/2.—La flojera del poder.—Robo doméstico.—El secreto en el espejo. MARTIN.—4 1/2.—El Zapatero y el Rey (segunda parte).—Balle. —8.—Doña Concordia.—Un tigre de Bengala.—Ropa blanca.—Suma y sigue.—Balle.

INFANTIL.—6 1/2.—El Tío Conejo en Turquía.—Un domingo de pihata.—La mano del diablo.—La feria de Madrid.—Para mujeres España.—La paz de Cuba.—Balle. CIRCO DE PRICE.—(Compañía de Atletas rusos)—4 1/2 y 8 1/2.—Funciones en las que tomarán parte varios artistas y E. Daníel Boone con sus leones amaestrados. LA VRAIE RIGOLADE.—Gabinete fantástico de transformaciones.—De 8 á 8 de la tarde y de 8 á 12 noche.—Alcalá, 22. LA CHILENA (Paseo de la Castellana).—Grandes bailes de 8 á 7 de la tarde y 8 á 12 de la noche. TEATRO DE LOS AUTOMATAS (Paseo de Recoletos, junto á la Casa de la Moneda).—Variadas funciones todas las tardes. TEATRO GUIÑOL (Salon del Prado y Plaza de Oriente).—Variadas funciones todas las tardes. BUFTOS MADRILEÑOS (Salon del Prado, próximo al Dos de Mayo).—Variadas funciones todas las tardes. PLAZA DE TOROS.—8.—Corrida de abono.—Se lidiarán siete toros de las ganaderías siguientes: seis de la de D. Antonio Miura vecino de Sevilla, con divisa verde y negra, y uno de la de D. Atanasio Rodríguez, de Guadalix, con divisa encarnada y rosa, que sería lidiado por las cuadrillas de Lagartijo, Currito, Fracuelo y Lagartija.—La corrida empezará a las tres en punto.

